

Schulausschuss am 30.10.2008

TOP 1. Bericht der Verwaltung

In der Sitzung des Ausschusses am 18.02.2008 wurde die Verwaltung um Prüfung gebeten, ob die Schulbushaltestelle an der Gemeinschafts-Grundschule Wiehagen auf den Parkplatz an der B 237 oberhalb des Bürgerbades verlegt werden könne.

Mit Inbetriebnahme der GGS Wiehagen im August 1999 wurde unmittelbar vor dem Schulgebäude an der Blumenstraße diese Haltestelle eingerichtet. Sie verfügt über die notwendige Stellfläche für mehrere Schulbusse, über eine ausreichende Beleuchtungsanlage und ist mit Drängelschutzgittern ausgestattet.

Sowohl die OVAG als auch die Straßenverkehrsbehörde können einer Verlegung der Haltestelle nicht zustimmen. Die Größe des angesprochenen Parkplatzes reicht für die Aufnahme mehrerer Schulbusse nicht aus. Ein Rückwärtsfahren ist ohne zusätzlichen Einweiser untersagt und ohne bauliche Veränderungen auf dem genannten Platz nicht möglich.

Die Einfahrt auf die Bundesstraße birgt erhebliche Gefahren, da es sich in dem Straßenabschnitt um eine sog. „freie Strecke“ mit bis zu 100 km/h handelt; die Sichtverhältnisse sind insbesondere in dem rechtwinkligen Ausfahrtsbereich stark eingeschränkt.

Neben den straßenverkehrsrechtlichen Unzulänglichkeiten werden weitere Aspekte wie der längere Weg zur Schule, mangelnde Beleuchtung, schlechte Witterung, Winterdienst nicht betrachtet. Durch die sich verändernden zeitlichen Abläufe wird die Erstellung neuer Fahrpläne und evtl. die Festlegung modifizierter Schulbuslinien erforderlich.

Die Verwaltung empfiehlt daher die Beibehaltung der Schulbushaltestelle am Schulgebäude.